

La maternidad en la lucha contra las drogas

mayo 12, 2024



SL



Columna de Opinión
La maternidad en la lucha contra las drogas
Un artículo de
Carolina Cárcamo Hernández
, Directora Centro Clínico y Comunitario
UACH Puerto Montt

[Twitter](#) [Instagram](#) [Facebook](#) [LinkedIn](#)

Un artículo exclusivo de www.semanariolocal.cl
Mayo 2024

En este día de la madre, sensibilizar con historias como las de estas mujeres en busca de una mejor calidad de vida, quizás nos ayude a entender que los problemas que parecen ser de los demás son esencialmente nuestros problemas.